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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e AA.GG.

VII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche Sportive e Giovanili

Servizi sportivi ed impianti sportivi – Manifestazioni sportive, politiche giovanili – Rapporti con l’università

Verbale n. 6 del 15 novembre 2012

L’anno 2012, il giorno 15 del mese di novembre alle ore 15.30 regolarmente convocata con lettera d’invito
del Presidente, si è riunita presso la tensostruttura della piastra di ginnastica di Salboro, in Via Ponchia,
la VII Commissione Consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
TONIATO Michele Presidente P SALMASO Alberto Capogruppo P
LINCETTO Paola V.Presidente P ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
MARIN Marco V.Presidente A TERRANOVA Oreste Capogruppo AG
BERNO Gianni Capogruppo P PASQUALETTO Carlo Componente A
SCAPIN Fabio Capogruppo A CUSUMANO Vincenzo Componente A
BUSATO Andrea Capogruppo A CESARO Paolo Componente AG
MANCIN Marina Capogruppo P DI MARIA Federica Componente AG
RUFFINI Daniela Capogruppo A VENULEO Mario Componente A
FORESTA Antonio
delegato da Pasqualetto

Consigliere P MARCHIORO Filippo
delegato da Aliprandi

Consigliere P

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale, l’Assessore Sport, Impianti
Sportivi, Manifestazioni Sportive Umberto Zampieri; il Capo Settore Servizi Sportivi Dr.ssa Carla Franch; il
Vice Capo Settore Verde, Parchi, Giardini e Arredo Urbano Ing. Paolo Salvagnini; l’Ing. Tiberio Titone del
Settore Verde, Parchi, Giardini e Arredo Urbano.

Sono altresì presenti l’uditrice Nadia Berton, il rappresentante della Commissione per la Rappresentanza
delle cittadine e dei cittadini stranieri residenti a Padova Youssef Hannou, Il Presidente dell’Associazione
Blu Kippe Diego Lissandron.
Segretario verbalizzante: Christian Gabbatore

Alle ore 15,45 il Presidente Toniato Michele, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:
1. Sopralluogo alla tensostruttura della piastra di ginnastica di Saboro;
2. Varie ed eventuali;

Presidente
Toniato

Illustra l’ordine del giorno affermando che la nuova tensostruttura è molto bella e lascia
la parola all’Assessore Zampieri.

Assessore
Zampieri

Afferma che la piastra per la ginnastica di Salboro è stata realizzata nel 2008 ma che
fino a quest’anno l’Amministrazione Comunale non aveva i soldi per realizzare anche la
copertura.
Fa presente che la piastra per la ginnastica ha una particolarità legata alla realizzazione
della fossa di caduta e che già dal 2009 era stata assegnata come gestione
all’associazione sportiva Blu Kippe.
Ricorda che grazie al reperimento dei fondi anche attraverso il contributo della Regione
Veneto nel marzo del 2012 è stato fatto l’appalto per la copertura della piastra per la
ginnastica che ora è stata realizzata e completata anche con degli spogliatoi
prefabbricati che sono stati reperiti tramite il riutilizzo di quelli presenti a Ponterotto dove
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ora sono stati realizzati in muratura.
Precisa che il costo complessivo per la realizzazione della tensostruttura è stato d’euro
trecentocinquemila e che tale palestra è ad uso esclusivo della ginnastica artistica
proprio per la particolarità della piastra che è stata realizzata con la fossa di caduta.
Afferma inoltre che l’associazione sportiva Blu Kippe ha circa duecento iscritti ed una
grossa attività giovanile.
Ringrazia i Consiglieri Comunali che con il loro voto hanno approvato il bilancio
comunale che ha permesso il completamento di tale struttura ed afferma che con tale
struttura, che sarà inaugurata domenica 18 novembre alle ore 11, a Salboro si è creato
un piccolo polo sportivo.

Lissandron Afferma che le attrezzature sono state acquistate dall’associazione sportiva Blu Kippe
mentre il Comune di Padova ha sostenuto il costo del riempimento a norma della fossa
di caduta.

Salvagnini Afferma che la copertura è stata realizzata con doppio telo con tubo recuperatore di
calore mentre la zona perimetrale è stata realizzata con pannelli sandwich, anziché teli,
in modo da garantire una migliore resa termica della struttura.

Lissandron Precisa che per l’attività di ginnastica artistica la struttura deve avere una buona
ventilazione ed una temperatura non inferiore ai sedici gradi, altrimenti gli atleti
potrebbero avere dei problemi.

Presidente
Toniato

Precisa che la dimensione della piastra è pari a mille metri quadrati e che il costo del
riempimento della fossa di caduta è stato pari a cinquantamila euro.

Salmaso Chiede se in estate la coibentazione è sufficiente a garantire temperature idonee.
Lissandron Afferma che la struttura è stata realizzata da poco tempo e che il primo banco di prova

sarà la prossima estate.
Assessore
Zampieri

Invita la Commissione ad effettuare un sopralluogo anche all’adiacente palazzetto dello
sport e coglie l’occasione per far presente ai Consiglieri che tale impianto, prima in
gestione propria del Comune di Padova, è ora stato dato in gestione tramite bando di
gara ad alcune associazioni del territorio che sono riuscite ad aggiudicarselo.
Precisa che hanno vinto il bando un gruppo di società sportive del quartiere (A.S.D.
Volley Salboro; A.S.D. Blu Kippe; A.S.D. Junior Basket Patavium; U.S. Salboro) e che il
bando di gara è stato fatto per creare competizione in modo da ridurre i costi
dell’Amministrazione Comunale e per dar vita a procedimenti d’assegnazione chiari e
trasparenti.

Franch Afferma che il palazzetto di Salboro è una struttura che ha quattro anni di vita e che in
base al Codice dei Contratti il Comune di Padova per assegnare la gestione a terzi
doveva effettuare una procedura ad evidenza pubblica.
Precisa che il bando di gara prevedeva che i soggetti che partecipavano dovevano
coprire con attività proprie il sessanta per cento delle ore disponibili e dovevano
garantire un venti per cento d’ore a soggetti terzi oltre che la disponibilità d’ore gratuite
per le attività delle scuole e del Settore Servizi Sportivi.
Fa presente che il cinquanta per cento del punteggio relativo al bando era legato al
programma gestionale dei partecipanti e che sono state presentate due domande con
base di gara in cui era previsto il quaranta per cento del costo delle utenze a carico del
gestore con contributo del Comune di Padova di massimo diecimila euro.
Precisa che i gestori della struttura devono applicare le tariffe comunali che sono
particolarmente favorevoli per i soggetti minori di diciotto anni.

Assessore
Zampieri

Fa presente che per altre strutture il Comune di Padova partecipa con molte più risorse
e maggiori contributi di gestione, e che tenuto conto della situazione economica e della
riduzione dei costi che devono attuare le pubbliche amministrazioni bisogna tagliare le
spese relative alle utenze ed anche i contributi.
Ricorda che in altre strutture, date in gestione in anni passati, il Comune di Padova paga
il novanta per cento delle spese relative alle utenze.

Franch Afferma che per tale struttura è stato raggiunto un ottimo risultato di razionalizzazione in
quanto il gestore ha in carico il cinquantacinque per cento delle spese relative alle
utenze ed il contributo del Comune di Padova è pari ad ottomila euro.
Fa presente che è stato fatto un bando di gara anche per le strutture di via Lucca e di
via Luisari dove i partecipanti sono stati rispettivamente tre e sei.

Il Presidente
Toniato

Alle ore 16,20, considerato che non vi sono altre richieste d’intervento, ringrazia i
presenti e chiude la seduta.

Il Presidente
Michele Toniato

Il Segretario verbalizzante
    Christian Gabbatore


